
  

 

 

 

 

 

 

読み聞かせお世話になってます📖 
毎週水曜日の朝、４人の読書ボランティアの方に１～３年生の学級で読み聞かせをしていただき、

読書教育の推進に一役買ってくださっています。毎回多彩な内容で、児童は本の世界に引き込まれ
ています。本当にありがとうございます。メッセージを書いていただいたので紹介します。 
 

 早いもので読み聞かせを始めて今年で１１年目になります。自分でもよく続いたものだと感心
したり、反省の毎日です。農作業をしながら下校の生徒さんに会うと、「読み聞かせのおばあち
ゃんバイバイ」とみんな手を振ってくれます。心温かくうれしくなります。高齢となり逆に自分
自身のためだと感謝しながら水曜日を楽しみにしております。大体２冊かばんに入れて、「まず
どちらを読む？」と聞きます。時間を気にしながら読み終わると、「もう１冊！」と声があがり
ます。先生がまだ見えないと、それこそ超スピードでもう１冊読む時も度々あります。絵本は年 
齢に関係ないと言われていますが、「ないたあかおに」はどの子にも喜ばれます。３年生には「お
ばあさんのしんぶん」はぜひ読みたいと決めています。 

   
毎週水曜日の朝、読書ボランティアとして低学年の読み聞かせに出かけています。もう年老い

て目も悪く、拙い読み方ですが、子供たちが楽しみにしているとのことで、少しでも何かお役に

立てばと思い続けています。下手な読み方でも子供たちはしっかりと聞いてくれて、読み終える

とすばらしい感想を言ってくれるのがとてもうれしいです。また子供たちのパワーのある声や軽

快な姿を見るたびに、私の方がとても元気がもらえて、帰りがけには心も軽く、気がつけば鼻歌

機嫌でハンドルを握っています。思えば私の方がパワーをもらいに行っているのかも知れません。 
 

朝の読み聞かせのひとときは、私の楽しみと励みと勉強の時間です。本を選ぶこと、声を出す

こと、読む速さや声の大きさを考えることなど、大変勉強になります。野木小の児童たちは行儀

よく、明るく、真面目です。騒いで困ったことは一度もありません。本を好きになってください。

本を読むようにしてください。この先いつか野木小出身の漫画家でも小説家でも出てくれたらう

れしいな。 

 
   

絵本は、昔話、科学的なものからファンタジーなどいろんなものがあり、手にすると楽しい世

界に導いてくれます。年を重ねた私も絵本を見ると感動したり、癒されたりすることがあります。

私が子供たちと楽しもうと選んだ本が必ずしも喜んでもらえるとは限りません。特に昔話は語句

も難しく、日常聞き慣れない言葉もたくさん出てきますが、回を重なる毎に、子供たちと一緒に

私も絵本を楽しめていることを実感することが多くなりました。こんなきっかけを作っていただ

いた当時の野木小学校諸先生方に感謝します。今後もこの活動を楽しんで続けていきたいです。 
 

 
今後ともよろしくお願いいたします。自分もやってみてもいいかなという方がおられましたら、ぜひとも 

学校までご連絡ください。 

 

 

 
 

 

東山 千里さん（兼田） 

    野木小学校だより 

野ぎくの子 
 

校長室から 2022/10/20 

～１１月のおもな行事予定～ 
１１月 ２日（水） 校内マラソン大会 ※荒天時は４日（金）に延期 

１１月 ３日（木）    文化の日 

１１月１１日（金） 秋季遠足（１～３年：美浜方面 ４・５年：嶺北方面） 

１１月１４日（月） 町教育研究会 １４：３０一斉下校 

１１月１６・１７日（水・木） 修学旅行（６年：京都・奈良・大阪方面） 

１１月１８日（金） ６年学年閉鎖（修学旅行によるコロナ感染防止のため） 

１１月２０～２２日（日～火） あなたと私の作品展 野木公民館 

１１月２３日（水）     勤労感謝の日  ※町ＰＴＡ連合会ソフトバレーボール大会は中止 

１１月２４日（木） 学校公開日 フラワー交流（３・４年） 

２０２２年度 学校教育目標 

「自ら問い 自ら考え 自ら行動する」 

 

【めざす児童像】 

よく考える人・自分や人を大切にする人・チャレンジする人 

福井 信子さん（兼田） 

福田 眞由美さん（武生） 

水口 千景さん（兼田） 

ＦＢＣのアナウンサーや教員による
読み聞かせも行いました。保護者の
皆様には、親子読書への御協力もあ
りがとうございました。 
読書にふさわしい季節、どんどんと
本に親しんでいけるとよいですね。 



後期児童会役員の抱負 

 
若狭町小学校陸上記録会 

雨で１日延期となった陸上記録会が、１０月６日に三方小学校で行われました。５・６
年生の選手たちは、一生懸命練習に取り組んだ成果を遺憾なく発揮して、多くの入賞や自
己ベスト記録達成を果たしました。 
本大会は新型コロナの影響で、３年ぶりの開催となりましたが、やはり町内の小学生が

一堂に会して競い合い交流を深め合うこの場は、小規模校ばかりの本町の児童にとって、
よき刺激となり大変意義深いものであると感じました。来年度の会場は鳥羽小学校となり
ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌸🌸🌸入賞おめでとうございます（５位までの入賞者）🌸🌸🌸 

学年等 種 目 順位 名 前 記 録 

５年男子 ８００ｍ ３位 滝  翼 2分５９秒２ 

〃 〃 ４位 鈴木 慶吾 ３分０６秒３ 

５年女子 ８００ｍ １位 荒木 翼沙 ３分００秒１ 

〃 ボール投げ ３位 荒木 翼沙 ２８ｍ４５ 

6年男子 1000ｍ ２位 植野 遥太 ３分４７秒９ 

６年女子 ８００ｍ １位 㔟馬 紬希 ２分５３秒６ 

〃 〃 ５位 田中 志歩 ３分０４秒３ 

〃 走り高跳び ２位  田中 志歩 １ｍ２０ 

全学年女子 
４×100ｍ 

リレー 
５位 

野木小学校 

（橋本・㔟馬・倉谷・田中） 
６７秒８ 

 

 

 
 

マラソン大会(１１月２日)について 

＜スタート時刻＞ 

１０時３５分…１・２年(1km)  １０時４５分…３・４年(2km) １１時００分…５・６年(3km)  

・校庭をスタートし、兼田方面の農道を使用させていただきます。御迷惑をおかけします。 

・御都合のつく方は、沿道で御声援をいただけると幸いです。 

【児童の振り返りから】 はじめは緊張したけど、納得のいく走りができました。これからはもっ
と大きな舞台ですることもあると思うので、ここで学んだ緊張や、他の人も自分もたたえ合う、そ
んなことを意識したいです。（６年） 

        児童会長 ６年 前田聡太 

       野木小学校をもっと明るくするために、たくさんの楽しいきかくを考えて実行して

みんなを笑顔にしていきたいです。それと前期で行っていなかったことをしてもっと

笑顔を増やしていきたいです。野木小学校をよくしていくためにがんばります。 
 
    児童会副会長 ６年 竹村楓華 

       私は児童会でみんなが前よりももっと明るくあいさつができるようにしたいです。

そのために、放送やポスターなどで呼びかけるだけでは気にしない人が多いと思った

ので、まず自分から大きなあいさつをしていこうと思います 


